

Pressemitteilung

26. Juni 2024  
Anne Nörthemann  
noerthemann@ph-ludwigsburg.de  
Tel.: (07141)140-1780

**„Die Schule brennt?! Lehrer\*innenbildung für die Schule der Zukunft“  
mit Bob Blume, Lehrer und Bildungsinfluencer**

**Am Mittwoch, 10. Juli 2024, lädt die Vereinigung der Freunde der Pädagogischen Hochschule von 16 - 18 Uhr in die Aula der PH zu einer interaktiven Gesprächsrunde zum Thema "Die Schule brennt?! Lehrer\*innenbildung für die Schule der Zukunft" mit Bob Blume und weiteren Bildungsexpert\*innen.**

Schule verändert sich – und mit ihr auch die akademische Lehrer\*innenbildung? Der Offenburger Podcaster und Netzlehrer, Lehrer, Blogger und Autor Bob Blume gibt Anstöße zur Diskussion um die Schule und um die Lehrer\*innenbildung. Was braucht eine zeitgemäße Lehrer\*innenbildung im 21. Jahrhundert? Bob Blume kennt aus eigener Erfahrung die Bedarfe und die Probleme an Schulen und fordert einen Perspektivwechsel.

Die Veranstaltung findet im Rahmen des Lernfestivals der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg statt und ist Teil der Veranstaltungsreihe „**Gedankengänge – Das Bildungsforum für Ludwigsburg**“ - eine Kooperation der Stadt Ludwigsburg mit der Pädagogischen Hochschule, der Evangelischen Hochschule, der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg, der Filmakademie Baden-Württemberg und der Akademie für Darstellende Kunst Baden-Württemberg.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

*Text und Bild zur freien redaktionellen Verwendung.  
Copyright Foto: © SWR 3/ Niko Neithardt*

